



BAYERISCHER LANDTAG  
ABGEORDNETE  
SIMONE TOLLE  
Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
Mitglied im Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport

Simone Tolle, MdL, Maingasse 4, 97753 Karlstadt/Main

An  
das Staatsministerium für Unterricht und Kultus  
Herrn Staatsminister  
Dr. Ludwig Spaenle  
Salvatorstr.2  
80333 München

Büro München  
Florian Hiermeier, pers. Referent  
Florian.Hiermeier@gruene-  
fraktion-bayern.de  
Maximilianeum  
81627 München  
Tel.: (089) 41 26-2574  
Fax: (089) 41 26-1494

Servicebüro Karlstadt  
Gerhard Kraft, pers. Referent  
gerd\_kraft@t-online.de  
Maingasse 4  
97753 Karlstadt/Main  
Tel.: 09353/906437  
Fax: 09353/906438

E-Mail: [simone.tolle@gruene-fraktion-bayern.de](mailto:simone.tolle@gruene-fraktion-bayern.de)  
homepage: [www.tolle-simone.de](http://www.tolle-simone.de)

Karlstadt, den 06.07.09

## Regionalschule Sennfeld –Antrag der Gemeinde Sennfeld

Sehr geehrter Herr Staatsminister Dr. Spaenle,

die Gemeinde Sennfeld, vertreten durch Herrn Bürgermeister Emil Heinemann, hat sich mit der Bitte an mich gewandt, den Antrag der Gemeinde auf Einrichtung einer Regionalschule Sennfeld zu unterstützen.

Dieser Bitte komme ich gerne nach, denn es ist mir sehr wichtig, dass die Schulen im ländlichen Raum am Ort bleiben können.

Der Start der Modellprojekte Regionalschulen hat in vielen Kommunen die Hoffnung geweckt, durch Erprobung neuer Modelle, die Hauptschule am Ort halten zu können. So auch im Schulverband Sennfeld/Schwebheim. Ein Antrag (datiert vom 22.05.09) ging Ihnen bereits zu.

Mit diesem Schreiben möchte ich das dort vorgelegte Konzept ausdrücklich unterstützen.

Wie Sie aus vielen Debatten im Landtag wissen, ist für DIE GRÜNEN das optimale Modell eine Gemeinschaftsschule. Wir sagen aber auch, dass wir eine Öffnungsklausel brauchen, die den Kommunen die Möglichkeit gibt, ein für sie passendes Modell auszuwählen. Das kann auch eine Regionalschule sein.

Ich bitte Sie deshalb, dem Antrag eine positive Antwort zu geben, denn im ländlichen Raum ist die Schule im Dorf ein unverzichtbarer Standort und gerade in Unterfranken gehen die SchülerInnenzahlen dramatisch zurück.

Mit freundlichen Grüßen

Simone Tolle, MdL